

2024年 2月号 (NO.201)



# 宮城野児童館だより

〒983-0042

仙台市宮城野区東宮城野 2-40

本館 TEL 022 (236) 0804

FAX 022 (352) 7631

第2分室 TEL・FAX

022 (290) 5358

### 利用時間

平日 9:00~18:00

土曜日 9:00~17:00

### 休館日

日曜・祝日・12/29~1/3



### ★ご案内

～仙台駅より宮城野児童館まで～

<JR 仙石線>

宮城野原駅または陸前原ノ町駅より徒歩 15分  
社会福祉法人 宮城厚生福祉会 宮城野児童館  
<http://www.kou-fuku.or.jp/miyagino-j/>



1	木	
2	金	リトミック
3	土	囲碁
4	日	閉館日
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	小学1・2年生3時間授業
9	金	子育てサロン 幼児向け救命講習
10	土	囲碁
11	日	建国記念の日 閉館日
12	月	振替休日 閉館日
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	きらきら 親子遊び
17	土	囲碁 子ども映画
18	日	閉館日
19	月	
20	火	
21	水	おはなしポケット
22	木	
23	金	天皇誕生日 閉館日
24	土	囲碁 児童クラブ登録説明会①
25	日	閉館日
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	

## 2月の児童館利用

### 【小中高校生のみなさん】

◎小学生のみなさん 9:00~11:50、13:00~16:30

◎中高生のみなさん 9:00~11:50、13:00~18:00

◇中高生タイム 17:00~18:00

※土曜日につきましては、17:00までとなります。

### 【乳幼児と保護者のみなさん】

◎平日午前 9:00~18:00

◎土曜午前 9:00~11:50、土曜午後 13:00~17:00

※木曜日の午後は、休止になります。

2月8日(木)にしまして、9:00~11:00までのご利用が可能となります。ご了承ください。

ガムテープでパタパタと畳の小さな埃をとっている様子⇒



2023年  
12月26日(水)  
大掃除を行いました!

遊戯室は、一列に並んで一斉に雑巾がけ!↓



一度掃除を始めると、子どもたちもハマってたくさん掃除をしてくれました!



### セブン銀行さんからいただきました!

タイで作られている、マザベルの積み木のおもちゃをいただきました。これから大切に使用させていただきます!



ありがとうございました!

## ❖ 2月の乳幼児行事 ❖

### ❖ リトミック ❖

日時：2月2日（金）10：30～  
場所：児童クラブ室  
内容：音楽を通してリズム運動を取り入れ、体で表現しましょう♪  
小野静江先生（NPO 法人リトミック研究センター認定講師）  
対象：概ね首が座ったお子さん～3歳のお子さんと保護者の方  
予約受付中 ※HP・電話・来館時にお申込みください♪

### ❖ 子育てサロン ❖

#### 「乳幼児向け救命講習」

日時：2月 9日（金）10：30～  
場所：児童クラブ室  
内容：宮城野消防署救急隊の方に乳幼児にありがちな危険と、その対処法を講話と簡易的な実技で教えていただきます。  
予約受付中 ※HP・電話・来館時にお申込みください♪

### ❖ きらきらクラブ ❖

#### 「親子遊び」

対象：概ね6ヶ月～3歳児  
日時：2月16日（金）10：30～  
場所：遊戯室  
内容：乳銀杏保育園の保育士さんに親子でできる遊びを教えてくださいます  
予約受付中 ※HP・電話・来館時にお申込みください♪

### ❖ おはなしポケット ❖

★つつじがおかさんによる絵本、紙芝居の読みきかせ、手あそびなどをします。  
日時：2月21日（水）11：00～  
場所：児童クラブ室  
※自由参加です。予約はいりません。  
ぜひ遊びにきてください。

### ～乳幼児自由来館のみなさまへ～

#### 2月の「カレンダーキット」 プレゼント！

1月19日（金）から  
お配りしています。  
職員にお声がけください♪



### ★土曜日などの児童館行事★

\*囲碁教室 登録制  
2/3・10・17・24（土）  
10：00～ 創作活動室



\*子ども映画会  
「クレヨンしんちゃんもののけ忍者珍風伝」  
2/17（土）13：30～ 遊戯室



※感染状況により、行事を中止する場合がございます。開催状況に関しましては、ホームページでの確認やお電話でのお問い合わせをお願いいたします。

#### 「高校生との楽しい出会い」

先日、仙台市工業高等学校の二年生の皆さんの「産業現場体験発表会」を観る機会をいただきました。十か所の企業での現場実習をもとにそれぞれのグループが体験を発表しました。

生徒さんの発表を聞いてとても印象的だったのは、建築・土木の現場が大きく変わっていることでした。ドローンを使ったり自動車で搭載した機器を使ったりして効率的に測量をし、そのデータを精密な3Dの図面に仕上げているのを感じました。わたしのイメージとは、

二年生の皆さんは、十二月に児童館で家庭科の授業をさせていただいた際に、児童館の役割や職員の思いなどについて真剣に耳を傾けてくれました。また、児童館の周りをランニングする生徒さんも、顔を覚えていてくれたのか、元気な挨拶をしてくれます。工業高校の吹奏楽部の皆さんが児童館の子どもたちへの演奏会をしてくださいたり建築倶楽部の皆さんが読書に最適な木製ベンチを作ってくれたりこれまでも大変お世話になってます。この近所交流が、さらに広がっていくことを願っています。

館長 小林